

## AMENAGEMENT : La CNAC examine l'implantation du Village des marques à Douains, dans l'Eure

C'était hier, mercredi 6 mai, que devait se réunir la Commission nationale d'aménagement commercial (CNAC) pour examiner le projet d'implantation d'un Village des marques à Douains, près de Vernon, porté par le groupe [MCARTHURGLEN LUXURY RETAIL](http://www.mcarthurglen.com) (siège à Paris). Projet déjà validé par la commission départementale en décembre, mais qui rencontre néanmoins plusieurs oppositions. Si le projet passe, environ 90 boutiques plutôt haut de gamme devraient lever le rideau au sein de ce futur centre commercial en bordure de l'A13, de quoi permettre la création d'environ 600 emplois. [www.mcarthurglen.com](http://www.mcarthurglen.com)